

PROPÓSITO:

Que el estudiante descubra en el valor de la solidaridad, el placer de dar desinteresadamente, como elemento que nos brinda felicidad personal, al compartir con el otro. **MOTIVACIÓN:**



LA SOLIDARIDAD, ¿PARA QUÉ?

EXPLICACIÓN:

La Solidaridad es un valor que se puede definir como la toma de conciencia de las necesidades de los demás y el deseo de contribuir y de colaborar para su satisfacción. Se trata de un valor que hay que fomentar tanto en familia como en el colegio, así como en otros ambientes. Para promover valores como la solidaridad, es necesario que la persona se desenvuelva en un ambiente democrático, en un entorno afectivo y comunicativo positivo, en donde tenga libertad para expresarse. Pero, ¿Cómo podemos las personas aprender a ser Solidarias? Practicando a diario en la casa con la familia; ayudando en la casa y en la calle; colaborando con los amigos; donando juguetes o ropa que ya no usa; leyendo libros o viendo películas; teniendo empatía con los menos favorecidos; practicando deporte; conociendo el entorno en donde se vive;

EJERCICIOS:

1. Cargar la página:

<https://www.guiainfantil.com/articulos/educacion/valores/la-solidaridad-educar-en-valores-a-los-ninos/>

Responder en su cuaderno:

1. ¿Qué es la Solidaridad?
2. ¿Cuáles son los 10 consejos para enseñar la Solidaridad a los niños?

3. Copiar un cuento sobre la Solidaridad.
4. Copiar un Poema sobre la Solidaridad.
5. Realizar un dibujo a todo color que ilustre los temas tratados en ésta clase.

EVALUACIÓN:

1. Revisión del cuaderno
2. Conexión a las sesiones virtuales
3. Participación en clase virtual.

BIBLIOGRAFÍA:

La Solidaridad: Educar en Valores a los niños.

<https://www.guiainfantil.com/articulos/educacion/valores/la-solidaridad-educar-en-valores-a-los-ninos/>



guiainfantil.com

Google Bebés, embarazo, ni

10 consejos para enseñar la solidaridad a los niños



El valor de la solidaridad enseña a los niños a trabajar en equipo, a compartir, ceder, respetar y convivir con otras personas, evitando el individualismo y el egoísmo. Los niños no nacen solidarios, la **solidaridad se enseña a los niños** a través de muchas